

élégant sans être riche, et répond parfaitement au but de l'œuvre. Les plans en ont été dressés par J. F. Peachy, Ecr., architecte de cette ville. Par cette maison, actuellement livrée à sa destination, quoique non complètement terminée, l'œuvre voit en partie ses projets réalisés, du moins au point de vue matériel, car elle peut se croire solidement établie et capable de résister aux tempêtes qui ne manquent pas d'assaillir toute œuvre de ce genre.

Au point de vue spirituel, l'œuvre n'a pas encore atteint son but complémentaire, qui est l'œuvre des apprentis ; mais elle espère qu'avec la grâce de Dieu et par l'intercession de St. Vincent de Paul, elle pourra l'établir bientôt. Aussi pour cette fin, demande-t-elle le concours de toute les personnes charitables de cette ville, qui par toutes sortes de moyens peuvent lui venir en aide.

On me permettra de saisir ici l'occasion qui se présente pour offrir nos plus sincères remerciements à l'Archevêché, à Mr. le curé de Québec, aux messieurs du Séminaire, aux Dames Ursulines, aux Dames de l'Hotel-Dieu, aux Sœurs de la Charité, aux Directeurs de la Caisse d'Economie Notre-Dame ainsi qu'à toutes les personnes de cette ville qui ont bien voulu nous aider dans notre œuvre, et surtout dans la construction de notre maison ; car c'est grâce à leur concours généreux que nous avons pu faire ce qui existe maintenant.

Nous offrons aussi l'expression publique de notre reconnaissance aux différents curés de cette ville pour les quêtes qu'ils ont bien voulu faire à notre demande dans leurs églises respectives.

Enfin nous ne devons pas oublier toutes les personnes qui, directement ou indirectement ont pris part